

Mengawal Suksenya Pilkada Di Jayawijaya. Dandim 1702/Jayawijaya : Sudah Merupakan Tugas Kami Menjaga Pemilu Sukses Dan Kondusif

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Oct 29, 2024 - 15:44



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han menghadiri undangan Debat Publik Kedua Calon Bupati & Wakil Bupati

Kab. Jayawijaya Prov. Papua Pegunungan Tahun 2024 bertempat di Ballroom Hotel Suni Abepura, Jln. Baru Pasar Lama Youtefa, Distrik Abepura, Kota Jayapura, Prov. Papua. Senin (28/10/2024)

Debat kedua calon Bupati & Wakil Bupati Kab. Jayawijaya Prov. Papua Pegunungan digelar di tempat yang berbeda dengan menghadirkan ke empat calon Bupati & Wakil Bupati yang akan maju pada pemilu kada bulan November mendatang.

Debat kali ini dipimpin oleh Silas Hubi S.H (Ketua KPUD Jayawijaya) yang dihadiri oleh sekitar 250 tamu undangan yang hadir, debat kedua ini mengusung tema "Peningkatan Pelayanan Publik dan Solusi Permasalahan Daerah di Kab. Jayawijaya" dan sub tema "Tata Kelola Pemerintahan, Peningkatan Pelayanan Publik, Sosial Inklusif dan Pembangunan Infrastruktur".

Dalam sambutannya Silas Hubi S.H (Ketua KPUD Jayawijaya) mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karunia yang telah diberikan sehingga kita semua dapat berkumpul dan mengikuti debat kedua calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Jayawijaya.

"Kami berharap dalam debat kedua ini dapat memanfaatkan kesempatan dalam memaparkan visi dan misi dan program kerja sehingga dapat meyakinkan kepada pemilih dalam memilih Bupati dan Wakil Bupati Jayawijaya periode 2024-2029", ujarnya.

Ditemui diakhir acara, Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han dalam keterangannya menuturkan bahwa kami dari pihak TNI khususnya Kodim 1702/Jayawijaya hadir dalam debat kali ini guna mendukung suksesnya Pilkada tahun 2024 di Kabupaten Jayawijaya.

"TNI memiliki peran yang penting terkait pelaksanaan pemilu serentak tahun 2024, ini merupakan suatu tanggung jawab yang besar dalam mengawal pelaksanaan pemilu yang kondusif, aman dan damai di Kabupaten Jayawijaya yang kita cintai ini", tuturnya.